

Traitement à la lumière pulsée pour la blépharite



Le syndrome de l'œil sec est une affection commune qui touche entre 5 et 15% de la population (jusqu'à 30% au sein de certaines populations), avec une prévalence corrélée à l'âge et aux conditions de vie moderne.

D'une manière générale, la sécheresse oculaire résulte d'une atteinte du film lacrymal en raison, soit d'une production insuffisante de larmes, soit d'un excès d'évaporation de celles-ci (forme évaporative). Cette dernière est due à une insuffisance de la couche lipidique du film lacrymal sécrété par les glandes de Meibomius. On observe alors une évaporation excessive des larmes, une instabilité du film lacrymal et une inflammation des conjonctives. Si le processus s'aggrave, on observe parfois un larmoiement paradoxal.

Au Centre Ophtalmologique de Cormanon, nous vous proposons une prise en charge de la sécheresse oculaire dans sa forme évaporative.

L'appareil que nous utilisons est un générateur de lumière pulsée. Il est capable de produire des séquences d'impulsions lumineuses parfaitement calibrées et homogènes. Cette lumière dite « lumière froide » va stimuler en toute sécurité les glandes de Meibomius. Par cette stimulation, ces glandes vont reprendre leurs sécrétions. Le film lacrymal retrouve une structure normale et les symptômes liés à la sécheresse oculaire disparaissent.